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Aos 06 (seis) dias do mês de maio do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma On-line com as presenças 
dos vereadores Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, 
Cal Moreira, Eduardo Canuto, Francisco Holanda Filho, Fernando Holanda, 
Fabio Costa, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda Leonardo Dias, Luciano 
Marinho, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Silvania Barbosa, 
Siderlane Mendonça, Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi justificada a ausência 
dos demais vereadores. Ata da sessão anterior aprovada. Passando para o 
grande expediente como Primeiro Orador vereador Fernando Holanda fala 
que na data de ontem após ter cumprido sua agenda pela manhã foi para seu 
gabinete como de costume para acompanhar a Sessão Ordinária e ao fazer o 
login para se conectar com a sessão on-line pode ser visualizado esse 
vereador em uma cadeira de descanso e logo foi divulgado de forma 
tendenciosa e negativa, aproveitando sua fala pedi desculpas pelo ocorrido 
aos pares, os maceioense e em especial aos seus eleitores. Em seguida 
lamenta que esses mesmos meios de comunicação não divulgam as ações 
positivas desse vereador já realizadas em prol da população nesses 120 dias 
de mandato. Por fim fala do mês de maio mês mariano desejando um Feliz dia 
das Mães a todas as mães, em tempo que externa seu carinho e amor a sua 
mãe e sua esposa, bem como registra na data de hoje com felicidade mais um 
ano de casamento desse vereador. Em aparte vereador Francisco Holanda 
Filho diz ser lamentável o ocorrido, onde se solidarizar com o vereador 
Fernando Holanda e o conhecendo como parlamentar e primo tem a certeza 
do trabalho que o mesmo realiza como parlamentar. O Presidente Galba 
Novais Neto também se solidariza com o orador, onde acha lamentável que o 
ocorrido tenha tido uma caracterização negativa e desproporcional com o 
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trabalho atuante que o orador tem realizado como parlamentar. Segundo 
orador vereador Fabio Costa lamenta a morte do policial Paulo Casado da 
Delegacia de Homicídio e de proteção à Pessoa, sendo mais um policial que 
perdemos para COVID. Diz lamentar também a decisão do Governo do Estado 
em vacinar cerca de 5 mil presos no Estado com limite mínimo de idade de 18 
anos e no entanto os policiais integrantes da segurança pública são vacinados 
com a idade mínima de 45 anos de idade, desta forma observamos uma 
inversão de valores, onde os marginais são idolatrados e o cidadão acaba 
perdendo todos os direitos que o bandido tem. O Presidente vereador Galba 
Novais Netto deixa sua solidariedade e desta Casa Legislativa no tocante a 
morte do policial hora citado. No Prolongamento do Expediente não teve 
pauta para ser deliberada. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta, foram lidos e aprovados 
Projetos e Requerimentos de números e autorias; Requerimentos da 
vereadora Silvania Barbosa com protocolos de números; 04300024/2021 a 
0400027/2021, 04300021/2021, 04300019/2021, 04270018/2021, 
04270003/2021, 04270008/2021, todos em discussão única; Indicações do 
vereador Fernando Holanda discutido pelo autor, protocolos de números 
05050001/2021 a 05050005/2021, 05040058/2021 a 05040060/2021 todos 
em discussão única; Requerimentos do vereador Brivaldo Marques discutido 
pelo autor e os vereadores; Fabio Costa e Cal Moreira protocolos de números 
05050047/2021, 05050052/2021, 05050038/2021, 05050031/2021, 
05050030/2021, 05050053/2021, 05050024/2021 a 05050028/2021, 
05050054/2021, 05050011/2021, 05050013/2021 a 05050017/2021, 
05050011/2021 todos em discussão única; Indicações do vereador Oliveira 
Lima, protocolos de números    05050051/2021, 05050046/2021, 
05050042/2021, 05050039/2021,05040033/2021 todos em discussão única; 
Indicação do vereador Cleber Costa, protocolo de número 05050029/2021 em 
discussão única; Indicação do vereador Aldo Loureiro protocolo de número 
05050043/2021 em discussão única; Indicações do vereador Fábio Costa 
discutido pelo autor, protocolos de números 05050050/2021, 05050049/2021 
e 05050048/2021 todos em discussão única; Indicações do vereador Leonardo 
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Dias protocolos de números 05050045/2021, 05050044/2021, 05050041/2021 
todos em discussão única; Moções do vereador Cleber Costa discutido pelo 
autor protocolos de números 05050023/2021, 05050020/2021 e 
05050018/2021 todos em discussão única; Moções do vereador Fernando 
Holanda discutido pelo autor, protocolos de números 05050009/2021, 
05050008/2021 e 05050007/2021 todos em discussão única; Moção de Pesar 
do vereador Galba Novais Netto discutido pelo autor, em discussão única. 
Moção de pesar do vereador João Catunda discutido pelo autor, em discussão 
única. Moção do vereador Joãozinho com protocolo de número 
04280008/2021 em discussão única. Passando para o Expediente Final, 
vereador Cleber Costa cita dois encaminhamentos desse vereador nessa 
Casa passando a pontuar cada um deles um que trata do controle para doença 
de chagas e a população ao encontrar esse inseto deve levar o mesmo para 
ser examinado de forma devida e assim seguindo o protocolo será possível 
detectar o tratamento adequado e o outro encaminhamento trata da falta de 
orientação ao envelhecimento de forma educativa para criar um elo de união 
com a criança e o idoso, passando a discorrer sobre a mudança no contexto 
da nova realidade do idoso, em tempo que discorre sobre a importância da 
gerontologia no ensino médio e no fundamental, registrando que vai 
apresentar projeto de Lei para esse fim. Vereador Eduardo Canuto da boas-
vindas ao vereador Alan Balbino nessa Casa Legislativa. Vereadora Olivia 
Tenório também dá boas vindas ao vereador Alan Balbino, em tempo que se 
solidariza com o vereador Fernando Holanda. Logo após discorre sobre 
projeto de Lei que essa vereadora apresentou sobre o projeto da Deputada 
Tereza Nelma enquanto vereadora há época (Parada Segura) para as 
mulheres nos transportes públicos em horários especiais, onde apresentou 
emenda apenas para que essa mulher também possa subir e pegar o ônibus 
mesmo não sendo nas paradas devidas. Por fim fala que essa vereadora está 
à disposição para tratar sobre o tema, onde torce pela primazia do mesmo, 
ressaltado a importância da Deputada Tereza Nelma nessa matéria. Vereador 
Valmir Gomes se solidariza com o vereador Fernando Holanda, em tempo 
que dá boas-vindas ao vereador Alan Balbino. Ateve-se a preocupação da 
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comissão de saúde com a unidade de saúde da família no Novo Mundo, onde 
está tendo preocupação de transferência de funcionários, onde esperamos do 
governo JHC atenção a essa questão. Vereador Leonardo Dias também dá 
boas vindas ao vereador Alan Balbino em tempo que se solidariza com o 
vereador Fernando Holanda. Em seguida parabeniza o Presidente Galba 
Novais Netto por sua fala no tocante a Moção de pesar ao acontecido de forma 
trágica na cidade de Saudade. Em seguida registra seu repúdio ao Governo 
do Estado pela decisão em dar prioridade a vacinação nos presídios, sendo 
de fato inversão de valores, onde a prioridade teria que ser a população que 
sai de casa todos os dias para trabalhar. O Presidente vereador Galba Novais 
Netto lamenta que o Governo do Estado passe a priorizar bandido na 
vacinação em detrimento a população de bem. Vereador Fernando Holanda 
dar boas-vindas ao vereador Alan Balbino, bem como se solidariza a Moção 
de pesar apresentada pelo Presidente dessa Casa referente ao que aconteceu 
na cidade de Saudade. Por fim agradece o apoio de todos os pares. O 
Presidente fala que a acessória da Casa está à disposição do vereador 
Fernando Holanda. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para próxima terça-feira em horário regimental. 
Maceió, 06 de maio de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de 
Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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